

平成28年度 七左町七丁目第二自治会 第1回 役員会 議事録

- ・日 時 平成28年4月9日（土曜日）午後7時30分～
- ・会 場 七丁目第二自治会館 大会議室
- ・参加者 定数29名 出席者27名 欠席者2名
- ・議 長 山口 事務局長



Facebook コード

HP <http://shichiza7.jimdo.com/>



1. 会務報告 … 松苗 自治会長

- ・詳細については別添『自治会活動の記録（H28.3.5～H28.4.9）』を参照。

2. 専門部長報告

- ・婦人部 … 大塚 婦人部長
 - ・4月28日（木曜日）午前10時00分から、お茶のみ会を実施する予定です。
- ・事務局 … 山口 事務局長
 - ・4月14日（木曜日）午後7時00分から、協力員の懇親会を行います。
 - ・リサイクル活動の当番表の裏面に、先日のチューリップフェスタ抽選の当選番号を掲載しました。4月13日まで、出羽地区センターでの商品引き換えが可能です。
 - ・防災用トランシーバーを4台、増設しました。これについては、市から発信される防災情報の受信専用の機械として、かかるべき役員に持たせたいと考えています。

3. 会計報告 … 押田 会計

- ・3月分のリサイクル活動について、1班と11班により実施され、3,010キロの回収。11,028円の換金となり、24,080円の補助金に相当。
- ・平成28年度も、目標収入額50万円に到達するよう、皆さんのご協力を願いします。

4. 協議事項

- ①各部長からの依頼事項 …
 - ・恒例の「親と子と共に進める美化運動」について、5月29日（日曜日）に予定しています。…直井 土木民生部長
- ②会計からの依頼事項 … 押田 会計
 - ・班長に配付された資料を使い、年間の募金や集金の方法等について説明。
 - ・規約にもありますが、自治会員の弔事のみならず慶事にあたっても、自治会から慶弔金が出ます。これらの事柄がある、または最近あった場合は、自治会もしくは会計までご連絡ください。

③リサイクル活動と農業センター清掃について … 山口 事務局長

④出羽公園花壇のメンテナンスと出羽堀の清掃について … 山口 事務局長

⑤出羽小南門手前のゴミよけスクリーンの清掃について … 山口 事務局長

・リサイクル活動については、別紙の『リサイクル活動の日程表』の通り。

自治会館周辺の草とり等も、忘れずに行ってください。

・それ以外の、各清掃活動等について、日程が決まり次第、役員会などでお知らせいたします。

⑥出羽堀フェンス周辺への除草剤の散布について … 松浦 衛生部長

・除草剤の散布について、日程が決まり次第、協力員の方にお知らせいたします。

⑦自治会館の整理整頓について … 松苗 自治会長

・自治会館内やその周辺が乱雑になり始めていますので、整理整頓の方法を決め、近く、皆さんにご協力いただけるよう、ご案内したいと思います。

⑧シバザクラのメンテナンス … 松苗 自治会長

・元荒川の土手にあるシバザクラのメンテナンスについて、自治会ごとの割り当てがあり、偶数月の第4土曜日に行っております。人手が足りないので、ぜひ、ご協力をお願ひいたします。

⑨出羽地区のイベントの協力について … 山口 事務局長

・各種のイベントについて、日程が近づき次第、役員会等の機会を通じてご案内いたします。その際は、ご協力をよろしくお願ひいたします。

⑩その他

・自治会内を、廃品回収の車が巡回していますが、挙動が少しあやしい業者がいるようです。注意してください。

そのような車を見かけたら、ナンバーを覚えておいて、自治会まで報告してください。しかるべき対処いたします。

5. 4月のリサイクル活動と自治会掃除担当班の確認 … 山口事務局長

・リサイクル活動は、4月17日（日曜日）に実施。担当は全役員および全班長。

6. 次回役員会の開催について … 田中事務局次長

・次回役員会→ 平成28年5月7日（土曜日）午後7時30分 自治会館にて実施。

自治会活動の記録

(平成28年3月5日～4月9日迄)

3月5日 越谷市の広報「広報こしがや3月号」・社会福祉協議会「社協だより3／1号」・越谷市自治会連合会広報「自治連だより第58号」・出羽地区センター&公民館の広報「ふれあい出羽3月号」がそれぞれから全戸に配布の依頼を受け、広報部長が班長宅にお届けして各班長さんによって全戸に配布して頂きました。

同日 平成27年度最終の第12回自治会役員会役員会が、浅川副会長を議長として自治会館二階の大会議室で開催される。 【詳細 後日発行の議事録参照】

七左町七丁目第二自治会館運営委員会が開催される

6日 平成27年度第2回自治会館運営を、会館二階大会議室で委員20名中・16名が出席して開催】(午前10時)。吉田運営委員長を中心に会館の5項目に分類した場所の点検、その後、平成27年度の収支決算と事業総括・平成28年度の事業計画と経営方針について協議する。

点検結果

- ① 台所ガステーブルの左コンロが故障危険なので至急新品に交換することにしました。
- ② 高齢者より2階の会議は登り降りが出来ない。又、1階会議室は座卓のため膝や腰が痛く立ち振る舞いが苦痛、椅子テーブルの設備を要望され予算との見合で要望に応じる。
- ③ 倉庫のシャッターが歪み開閉に支障を来し委員により応急的な修理をして頂だく。
- ④ 会館の外装が経年化し、特に、亀裂と外階段の裏側は早急に塗装が必要と指摘される。
- ⑤ 会館のガラス戸・雨戸収納所等、外観掃除と室内の整理整頓を早急に行なうこと。

以上の点が指摘され、委員の技術で出来る所は修繕して午後12時30分頃終了した。

同日 平成28年度「チューリップフェスタ2016」の自治会代表者会議が地区センターの団体活動室で開催(午前9時)され山口事務長が出席しました。役割分担について協議して原案通り承認される。駐車場とチューリップ配布は、山岸氏、日色完氏、大戸氏を中心に担って頂きます。

7日 山口事務長、押田会計 松苗会長は懸命に定期総会の議案書づくりに追われています。

同日 七左町七丁目クラウンドゴルフ会第11回定期総会が自治会館二階大会議室で開催(午後1時30分)議長米田(10歳)氏により議事が進められ原案通り承認されました。松苗会長がご案内頂いてましたが他事と重複欠席する

同日 出羽地区グラウンドゴルフ連盟(会長竹花満春氏)の春季大会を3月23日(午前8時)開催の案内状を松苗会長が出羽地区公運協委員長の立場で受け取りました。

平成27年度第47回定期総会資料の原稿が整い出羽公民館に印刷を依頼して来る

山口事務長が中心となって松苗会長 押田会計 三橋会館会計などによって作られた原稿が整い、山口事務長と松苗会長が出羽公民館を尋ね、高嶋氏と谷口氏に3月15日迄に印刷を終え、有志によって19日までに製本を済まし、3月20日・全会員に委任状と共に班長さんに配布して頂く事の目安が尽きました。

10日 出羽地区自治会連合会より第6回役員会を3月18日(金)午後7時より出羽地区センター団体活動室で開催の案内を松苗事務局長が投函しました。開催曜日を間違え【月曜日】としたため関係者に多大な心配をかけて仕舞いました。

11日 自治会連合会とあゆみ会より受持区域の芝ザクラ除草とメンティナスを4月9日(土)(午前9時)に実施するとの連絡を文章で頂きました。早速、七左町七丁目クラウンドゴルフ会とゆずり葉の会長丸田博氏に協力の依頼を文書でしました。

13日 出羽堀のゴミ避スクーリンに溜まったゴミ浚いを吾妻副会長と大場氏(7歳)の2名で(午前9時から)行いました。同時に遅れて山口事務長 大戸氏(9歳) 浅川副会長で行ないました。尚、ゴミが濡れているため、吾妻副会長が乾くのを待って袋に詰める予定です。その後、松苗会長が回収依頼を関係課に連絡します。

同日 平成28年度「チューリップフェスタ2016」協賛お楽しみ抽選券販売の集約日、各班長さんが会長宅にお届け頂きました。お届けのない班長宅に松苗会長が尋ねましたが全部の清算が出来ず。明日、127枚分の現金を出羽公民館に届けてる予定です。

- 3月
13日 第12回自治会役員会の議事録が発行され、班長さんによって全戸に配布して頂きました。
- 同 日 第2回出羽堀及び道路整備に係わる検討会を、3月31日(午後1時)出羽地区センター団体活動室で開催の案内を受取ました。 **検討事項** ① 地域から出された整備に関する意見と要望について ② 道路整備の比較検討結果について ③ 整備の前提条件について等。
- 同 日 出羽地区自治会連合会より第6回役員会を、3月18日午後7時から出羽地区センター団体活動室で開催の通知を受け取りました。
- 第37回武藏野中学校卒業証書授与式が挙行(午前9時)される**
- 15日 平成27年度・第37回武藏野中学校146名(通算6594名)の卒業証書授与式が同校体育館で挙行(午前9時)され、松苗会長が学校からのご案内に応じ参列しました。正門には多田校長と山口PTA会長(七左町七丁目第二自治会事務長)始め教頭が来賓を出迎える等、全てがこれまでにない心の籠った式典でした。中でも小学校・中学校と9年間皆勤した生徒3名が特別に表彰されました。
同校吹奏楽の技術と各クラスの毎の合唱レベルの向上が見られ、関係教師の指導力の大切さを感じさせられました。亦、緊張感の持続を意図したのか折角の暖房が消され、来賓は寒さに耐えてました。素晴らしい卒業証書授与式でした。
- 同 日 午後から「チユーリップフェスタ2016」協賛お楽しみ抽選券販売の中間集約し127枚127000円を出羽地区センターに松苗会長がお届けしました。残りは13枚は3月21日以降に清算する事にしました。
- 同 日 松苗会長が、割り当てられた各社に「チユーリップフェスタ2016」の寄付願いに廻る予定でしたが強風で自転車では辛いので高橋 隆(七左町4丁目自治会)の協力を得て自動車で各社を廻って85000円を募り出羽地区センターにお預けました。
- 16日 埼玉県河川環境団体連絡協議会(埼河連)が2月6日開催した「川の再生交流会」の反省会と埼河連の総会が北浦和県合同庁舎で開催(午後1時~午後4時)され、松苗会長が自治会連合会の田中島村の両副会長と七左4丁目高橋 隆自治会長、越谷市環境政策課斎藤氏と5名で出席する。
- 17日 「第47回自治会定期総会の議案書」が4日程前に出羽地区センター職員の協力で完成してこの日、松苗会長と山口事務長が自家用車で出羽地区センターに引き取りに行って来ました。印刷原紙代、ページ立て、製本代として13000円を納金して來ました。
- 18日 3月七左町七丁目グラウンドゴルフ会役員会議事録が発行され、第11回七左町七丁目グラウンドゴルフ会定期総会議事録と一緒に松苗会長宅にお届け頂きました。
- 19日 出羽地区コミ協役員会が出羽地区センター団体活動室で開催(午後1時30分)、松苗会長が副会長兼総務部会長の立場で出席、定期総会の議案書について協議して原案通りでの提案が決まる。

緑の募金運動への協力依頼が越谷市公園緑地課より届く

- 同 日 平成28年度緑の募金運動への協力依頼状が郵送されて来ました。4月28日に緑の羽根と共に資材が届きます。昨年まで自治会は募金を行なわず自治会より10000円を拠出して来ました。今年度も従来の方法で協力したいと考えています。ご意見は班長さんにお伝え下さい。
- 20日 松苗会長が出羽地区センターにへ向いて高嶋氏に「チユーリップフェスタ2016」協賛お楽しみ抽選券135枚販売の清算金135000円を手渡して来ました。残り5枚は返券する
- 21日 3月27日開催日の第47回定期総会資料と越谷市の広報「広報季刊版・こしがや」が班長さんによって全戸に配布されました。
- 23日 出羽地区グラウンドゴルフ連盟主催の春季大会が、200名近い参加を得て出羽公園多目的運動場で開催(午前8時)され、案内に応じ松苗会長が出羽地区公運協委員長として開会式に臨む。

第47回自治会定期総会を自治会館2階大会議室でから開催する

- 27日 浪岡広報部長の司会で進行、山口事務長より総会成立定則数を221名(出席52名・郵送)と発表され総会成立を確認、議長に浅川副会長を選出、議事次第に沿って進められ、全議案が原案通り承認されました。その後、新班長さんが旧班長さんに紹介され午後12時15分頃終了した。

「詳細は後日定期総会報告書参照」

27日

平成28年度の新班長さんのご芳名 (敬称略)

1班長 斎藤 悟	5班長 松崎 和美	9班長 小里 信男	13班長 土肥久美子
2班長 杉田 由恭	6班長 井出 聰	10班長 関口紀久代	14班長 網屋 義博
3班長 松本 良三	7班長 吉川 剛	11班長 早川 芳枝	
4班長 斎野平時昭	8班長 金田 昌也	12班長 谷塚真樹也	

自治会館運営委員のご芳名

自治会館運営委員の顔触れが分からぬとの意見があつて、総会の席上で吉田会館運営委員長より改めて委員の紹介を頂きました。委員は以下の方々です。

館長	松苗真吉(2班)	運営委員長	吉田 喜一(5班)	備品係	吾妻 茂(兼任)
館長代行	山口隆志(3班)	副委員長	吾妻 茂(7班)	備品係	浅川 洋夫(兼任)
会館会計	三橋弘明(4班)	同	浅川 洋夫(10班)	備品係	山岸 隆平(兼任)
監査	山岸隆平(3班)	営繕係	大野 義輝(13班)	備品係	水口 隆(兼任)
管理部長	水口 隆(6班)	営繕係	大槻 幸男(2班)	外溝係	萩原 孝二(6班)
防火責任者	松本哲也(3班)	営繕係	大槻 英雄(9班)	外溝係	松浦 宏(11班)
設備係	松本良三(3班)	消耗品係	佐々木義男(2班)	外溝係	浜田 勝宏(14班)
設備係		消耗品係	吉田 喜一(兼任)	消耗品係	三橋弘明(兼任)
設備係	3名空席	消耗品係	上田佐和子(8班)	消耗品係	菊地 寛(1班)

ふれあい広場で育成したチューリップを第一自治会で会場の展示場所に移動する

昨年10月、チューリップの球根を三球づつ850の鉢に植えて育てた鉢を会場への搬入日ですが、定期総会と重複したため今年も第一自治会によって会場へ移動して頂きました。

出羽公園のパンジー畑の雑草の除草と、チューリップをデザイン通り掲出する

同 日 午前中に移動して頂いたチューリップ850鉢を、午後1時30分から搬入した鉢の飾り付けを山口事務長がデザインした設計図に従って飾りつけました。同時にパンジー花壇の除草を行いました。幸い、35~6名の方が駆け付けて頂いたので午後3時30分頃終了しました。

28日 七左町4・5・6・7-2・8丁目と新川町1・2丁目の各自治会が展示した1万鉢のチューリップの施水当番で、午前10時から午前11時30分まで1万鉢の3本のホースで施水しました。七左町七丁目第二自治会から吾妻副会長 桂 弘氏 山口事務長 松苗会長の4名と七左町8丁目自治会から3名 新川1・2丁目自治会から4名が参加しました。

同 日 出羽駐在所の広報「しらこばと4月号」28年度初の回覧依頼を巡査より松苗会長が受取り扱いを山口事務長さんにお願いしました。

同 日 浪岡広報部長によって定期総会の議事録が発行され班長さんを通じて全戸に配布しました。

同 日 越谷市社会福祉協議会 杉本昭彦会長名で、平成27年度各種募金に多大にご支援・ご協力に感謝するとのお礼状を受け取りました。

同 日 今年度も「出羽チューリップフェスタ2016」におけるフラワーコンテストを3月30日(午後2時)実施する。松苗会長はコミ協・総務部会長の立場で出席するよう通知を受取りました。

30日 「出羽チューリップフェスタ2016」の展示フラワーコンテストが午後2時から行われ松苗会長はコミ協・総務部会長の立場で出席し審査に望みましたが、今年、第二自治会は選外でした。レイアウトは好評でしたが、致命傷はチューリップの施水不足で1品種の大部分の葉を枯らして仕舞った事で、審査員の印象に悪く影響しました。

31日 越谷市と関係自治会長との第2回出羽堀及び道路整備検討会が出羽地区センター団体活動室で午後1時から開催され松苗会長かず出席する。(第3回目は4月26日午後1時30分から同室で開催の予定です。)

同 日 出羽地区センター疋野所長が人事移動で本庁の市民課へ、高嶋氏が本庁福祉部社会福祉課に移動され、新所長鈴木氏と頑張って頂いた高嶋氏の後任の花田氏は4月1日に着任します。

同 日 「出羽小だより」の随想でお馴染みの出羽小学校の内田校長が退任され、松苗会長宅に何回か挨拶に見えたそうで、名刺に「長い間たいへん世話になりました。何度もお伺いしたのですがお留守なので失礼と思います」とメッセージを添えた名刺が戸に挟まれていました。

4月 1日 越谷市の広報「広報こしがや4月号」、市民健康課発行の「平成28年度保健カレンダー」出羽地区コミ協発行の「コミ協だより出羽no24」、出羽地区センター&出羽公民館の広報「ふれあい出羽4月号」の全戸への配布依頼を受けて広報部より各班長宅に届け、班長さんによって全戸に配布して頂きました。

2日 急遽、出羽チューリップフェスタ2016の前夜祭がメインステージ前で午後6時30分から行なわれました。事前の予定になく突然実験的に行なわれた関係で開催時間には100名程の人が集まりました。参加者から異口同音に「綺麗、素晴らしい、幻想的、etc」の声を聞かされ、発案したコミ協総務部会のメンバーは満更でない気持ちが感じとられました。

自治会から松苗、浅川 吾妻の正副会長 山口事務長 桂氏 浜田夫人を見かけましたが、暗く人の見分けが出来ず。七左町7丁目第二自治会員が他にも居たと思うと会長が話してます

3日 第14回出羽チューリップフェスタ2016協賛の綿飴模擬店出店の協力者が多数集う

昨年チューリップフェスタ2016の当日、午前6時30分に松苗会長が一番に駆け付けて自治会館防災倉庫のシャッターを上げ協力者を待ちましたが、天気が期待を裏切り小雨が少し時々降る生憎の朝となり松苗会長は少々気落ちしていましたが、三々五々集まる協力者に勇気づけられ、心中で感謝の気持ちを唱えました。会長は安心して一旦自宅に帰り衣服を本部用に着替え会場に戻りました。口伝に20名を超える方の協力を得たようだと聞きました。

同 日 第14回出羽チューリップフェスタ2016が盛大に開催される

曇天下でしたが午前9時50分、越谷竜虎太鼓 和太鼓舞で景気良く祭りが開幕。続いて、空手クラブ虎優会の演舞、午前10時35分、武藏野中学校（吹奏楽部演奏）、午前11時5分出羽地区婦人会（民舞）午前11時30分アカハイフラ（ワダンス）で会場を盛り上げました。

午後12時、開会セレモニー・コンテスト表彰で会場を盛り上げ、この頃には人出もピークとなり、模擬店コーナーは人出溢れ、通行もままにならない混雑、グリーンフィールドの大道芸とコミ新幹線コーナーも人で一杯、特別企画として地域防災コーナーを設け、ハシゴ車、消化訓練、起震車による耐震体験、水消火体験コーナーもたいへんな人で一杯。メインステージでは出羽小学校生徒の“よさこいソーラン”宮本小学校生徒の“花笠音頭”と雰囲気は最高潮となり、メインステージ前には1000名程の人垣が出でたいへんな賑わいとなりました。

午後1時からお待ちかねのお楽しみ抽選券の抽選が始まり、期待して集まった人の喜怒哀樂が如実に伺われました。七左町7丁目第2自治会は抽選券135セットをお買い上げ頂きましたが高額な景品をもらった方は残念ながら皆無のようでした。中額の賞品は数名出たようです

午後2時から慈しみ育てたチューリップ鉢を無料で配布となり、30分程で2万鉢が全て無くなりました。是非、持ち帰った方は慈しみ育てて頂きたいと関係者は心で願っています。

当人の人出は15000名程だったと松苗会長は目算しています。3月27日の展示してからは延べ人数は45000名、武藏野線の車窓から眺めた人は数十万人の筈と話しています。

同 日 チューリップフェスタ2016に協力した方々の部門慰労会が「とんでん谷中店」で各自の会費制で行なわれ、片付けが終了した各部門の方々が三々五々集まって行なわれました。
総務部会は午後4時30分から、一番遅い道具係の方は午後6時過ぎに集まってました。松苗会長は総務部員の労を労うためカンパを含め会費を多めに払い1時間程で退席しました。

5日 越谷市農協本店の竣工式典が正午から開催されご案内に応じ松苗会長が出席する

竣工式典に先立って午前10時30分から内覧会が催され松苗会長が内覧会にも出席した。1階は農協中央支店として全フロアを占め、明るく清潔な雰囲気は素晴らしいものでした。2階は越谷市農協の本部。事務室もゆったりして事務機も新品でさぞかし能率が上がると感じました。組合長室も個室でこれまでと違って大切な会議が自室で出来、能率が上がると感じた事務室と組合長室に挟まれて監査室が設けられ、明朗、運営を目指す意気込みを感じました。

午後12時から会場をギャザホールで竣工式典が催され、高橋越谷市長が入院中で代理として武藤副市長、長柄経済部長 向佐農政課長 各地の農協役員、4名の県議員、黄川田代議士秘書 各地区の名士、出羽地元の名士、自治会長は七左7丁目第二自治会の松苗会長と谷中町2丁目真壁会長の2名でした。

8日 武藏野中学校と出羽小学校の入学式が挙行され松苗会長がご案内に応じ来賓として出席

武藏野中学校の入学式は午前9時入場9時30分開式、出羽小学校の入学式は午後1時入場1時30分に開式で挙行されました。